

PLOEGSTEERT

# L'Ethic's run : d'agréables bains de boue !

Dédiée au commerce équitable, la course à obstacles a eu lieu, malgré tout. 140 participants ont goûté de près à l'argile locale...

• Marie-france PHILIPPO

**D**imanche après-midi, la maison des jeunes Carpe Diem organisait la sixième édition de son « Ethic's run ». Elle a réuni 140 participants, soit un peu moins que l'an dernier, mais un très honorable résultat en ces temps troublés.

« Avec toutes les nouvelles mesures sanitaires, nous avons pensé annuler, mais on s'est dit que les activités étaient devenues si peu nombreuses que si on supprime celles de plein air, il ne restera

vraiment plus rien. Tout avait été organisé et la course est attendue par les participants, explique Émilie Vandembroucke, la responsable de Carpe Diem. Nous

avons juste supprimé le bar et les stands, tout en maintenant quelques animations dans la cour de la ferme. Côté météo, on ne doit pas se plaindre, il a un peu plu au début d'après-midi, puis cela s'est arrêté. »

Comme il en est de tradition, la course « déca-lait » s'est intégrée dans le cadre de la semaine équitable, avec le thème du chocolat « équitable », dont les participants ont pu profiter lors du ravitaillement.

Et il y avait aussi bien du chocolat fondu tout au long des six kilomètres du parcours, sous la forme de la boue bien collante de Ploegsteert. On le sait, sur

Les participants ont été mis dans le bain directement, avec un passage bien piétiné par le bétail de la ferme.



de leur viande et d'autres produits fermiers et artisanaux : « Les responsables sont venus nous trouver fin juillet et l'on a accepté directement, explique Jennifer. Pas spécialement pour faire de la vente, même si cela nous permet de nous faire connaître, mais parce que l'on aime bien accueillir du monde et que l'on ne cache rien ! Toutes les mesures d'hygiène sont respectées et il n'y avait pas de raison pour que ce soit annulé. »

Divisés en six groupes, les participants se sont échauffés



la terre des champions, la terre est amoureuse et elle l'a encore bien prouvé ce dimanche !

**« On aime accueillir du monde »**

Activité itinérante, la manifestation sportive avait pour la première fois installé son quartier général, dans la rue Sainte-Marie, à la ferme de François et Jennifer Pétillon. Le couple pratique la vente à la ferme

près du silo de maïs, sur les tempos de Marie Neyrinck. « On veille à la préparation des articulations et des muscles, histoire d'être de suite dans le rythme. » Ensuite, après un tour dans les prairies, direction Le Bizet pour un parcours ponctué d'obstacles : passage dans les cordes, dans la boue, sur des ballots de paille, sur un grand fossé à l'aide d'une corde au bout d'une grue, etc. ■



Jennifer Pétillon, toujours heureuse de recevoir du monde dans sa ferme.